



鈴木ひろ子県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411



2月県議会・予算委員会で鋭い質問を発する鈴木ひろ子議員

県税の確保は県政の基本

2月県議会・予算委員会

のように対応してきたのか。
税務課長 県と市町村で構成する千葉県滞納整頓推進機構を活用して、税務診断、実務者研修や他の模範となる取組の表彰など市町村支援に努めています。

個人県民税の徴収率が
全国平均以下の市町村に對

鈴木議員 行財政改革計画を見ると、県税の中でも個人県民税の徴収率について、県内 54 市町村中、49 市町村が全国平均を下回る傾向にある。

船橋市選出の鈴木ひろ子議員は、2月県議会一般質問に続き、令和4年度の予算案を審議する予算委員会に登壇。まず、県税収入の基本である個人県民税の徴収率について当局をただした。次いで、ICT教育の現状、医療的ケア児への支援、県の広報の取組などについて追及した。その質問と答弁の概要をお伝えする。

数値目標の達成期せ

しかしながら、溝納繰越
分の占める割合が全国平均
よりも高いことが徴収率低
迷の要因となっており、溝

関する迅速確実な滞納整理の実施により、税収の確保に努められたい』。これと同じ指摘が、令和

をしていても難しいのではないか。特に個人県民税の徴収で強化する取組はあるのか。

●これまでの評価分析
鈴木議員 これまでの市
徴収や市町村研修生の受入
により、徴収困難事案の
解消や市町村の徴収技術の
向上に取り組んでいます。
○これまでの評価分析
ます。
また、県においても直接
徴収により、市町村民税とあわせて24億円を徴収
し、また、市町村全体の徴収率の伸びが全国平均を上
回るなど、着実に市町村支援の効果が現れていると認
識しています。

「県税」については、収入未済が180億円と多額で、不能欠損も10億円を上回っている。県税は自主財源の根幹であり、税収を確保することとは極めて重要である。税負担の公平性を保つためにも、個人県民税の徵収に

- 徴収を強化する取組

鈴木議員 この徴収率の数値目標を実現するためには、これまでと同じことと
和7年度までの共通目標を設定し、県と市町村が徴収対策に取り組むこととしたところです。

の実現を要望する。
おしゃべりある
本県のように基準を下回る
と、交付税も影響が出る
まずは令和6年度の数値目標
標を達成され、最下位脱出
方法は、三分の一の
徴収率を基準に算定され
地方交付税の算出
要望

教育現場の一CIT導入

金木 誠司　名古屋市立大学准教授。各学年で「学習指導課長」を務め、学習支援ソフトの機能や違いについて、調査している。

により、子供たちの学力がどのように変化しているのか、しっかりと調査するべきだとか、考えるかどうか。

● I C T 調査の目的と結果
鈴木議員 国の G I G A
スクール構想、一人一台端末
の整備が、全国の小中学校で
急ピッチで進められている。
千葉県教育委員会は市町
村教育委員会に対し、I C
T 教育に関する調査を行つ
て、いろいろな項目内で吉
田義彦議員に伺つた。

て、県教育委員会として、どのように取り組むのか。

●ICT導入による学力支援ソフトが導入され、漢字や計算の反復練習やアンケート等の機能を有していますが、A1による学習機能や、学習履歴を確認できる機能が無いものも一部で見受けられました。

望する力を養うため、ICTを効果的に取り入れることが重要であり、授業等におけるICTの活用状況と児童生徒の学力の変容の状況を、様々な機会を通じて調査研究してまいります。

金太郎員　国のCIO A
がどうか。その目的と結
果はどうか。
学習指導課長　令和3年
12月時点での県内の公立小
中学校の授業における活用
ICT=Information Communication
Technology の路で、通信技術を活
用した情報発達のといふ。

●学習ソフトの調査
指導の場面ごとに児童の
な活用方法を示した研修動
画を作成し、全ての教員が
視聴するよう通知するととも
に、指導主事が各学校を
計画的に訪問し、指導助言
することとしております。

鈴木議員 重要なのは「この政策の主眼がどこにあるのか」という点で、改めて千葉県を見ると、今回の調査も先生から見た定着度を測るだけで、肝心の子供たちの状況に対する調査はない。

ではなく、例えば先生方に
対しても、その指導法がどう
変わらるのか、子供たちに
対しても、その学力への影響
だけでなく、健康や非認知
能力についてもしっかりと
調査することを希望する。

